

**CABRERIZOS**



Los peatones que cruzan por el camino de Salamanca tienen que invadir la carretera, al no tener arcenes. | EÑE

# La aventura de recorrer casi 500 metros a pie

Una pasarela sobre el Arroyo del Valle en el camino de Salamanca garantizará la seguridad de peatones y ciclistas

EÑE | CABRERIZOS

**C**ÓMO invadir el mínimo espacio de la carretera y sortear el paso continuo de vehículos es la aventura que algunos vecinos tienen que vivir a diario, sobre todo con el buen tiempo, para ir a pie desde Cabrerizos a la capital y viceversa, por el camino de Salamanca.

Una carretera que en los últimos años se ha convertido en el acceso principal al municipio desde Salamanca, pero que a pesar de ello, no tiene arcenes ni cuneta, lo que supone un gran riesgo para los numerosos peatones y ciclistas que transitan por ella. De ahí la importancia de po-

der llevar adelante el proyecto del carril bici y la construcción de una pasarela sobre el Arroyo del Valle, ya que además de mejorar la accesibilidad al municipio y fomentar el uso de la bicicleta, permitirá dar más seguridad a los viandantes.

Una reiterada demanda ciudadana para solucionar este problema, a la que finalmente el Ayuntamiento de Cabrerizos dará respuesta para evitar el riesgo de las personas que cruzan por esta zona. Por ello, destinará 75.000 euros para la construcción de un pequeño puente peatonal colindante con el camino de Salamanca y poder dar continuidad al futuro carril bici que uni-

rá la localidad con la capital charra. La pasarela es una infraestructura necesaria para salvar el denominado Arroyo del Valle, que no estaba presupuestada en el proyecto inicial del carril bici y que ya cuenta con dotación con cargo al presupuesto de este año para que la obra pueda acometerse de forma simultánea.

La actuación permitirá la creación de un carril bici de 350 metros y un sendero peatonal de 240 metros desde el Camino de Salamanca hasta la calle de la vía, con acerado, iluminación y pavimentación y que se engloba en un proyecto más ambicioso del corredor que enlazará con el futuro carril bici con la capital.

**CABRERIZOS**

## XIV aniversario de la biblioteca

La exposición del artista salmantino Tomás Hijo sobre grabados de la obra de J.R.R. Tolkien, será la principal atracción del programa de actividades del XIV aniversario de la Biblioteca Municipal Berta Pallares la próxima semana, con una sesión del Club de Lectura, tarde de cuentos, yincana para conocer cómo funciona la biblioteca, la charla de la escritora que da nombre a la sala y la entrega de premios del concurso de cuentos. | EÑE



**SANTA MARTA DE TORMES**



El concejal de Educación, Francisco Miguel García. | EÑE

## La Escuela Municipal de Música alcanza los 415 alumnos, el 5% más que el curso anterior

EÑE | SANTA MARTA

La creciente demanda de aficionados para aprender música en Santa Marta hace que la Escuela Municipal de Música y Danza aumente cada año el número de alumnos matriculados en la variedad de enseñanzas que se imparten. Así, este año la escuela cuenta con un total de 415 alumnos, lo que supone un incremento del 5% respecto al curso anterior.

Gran parte del éxito de este centro, como afirma el edil de Educación, Francisco Miguel García, radica en su profesorado y actualmente son 13 docentes los que imparten asignaturas estructuradas en torno a cinco áreas: danza, música y movimiento, lenguaje de la música y práctica instrumental.

Un centro que va adaptándose a las necesidades del alumnado, así en los últimos años también ha ido incrementando las disciplinas, con novedades como danza clásica y contemporánea, danza moderna, saxofón, acordeón, coro infantil,

agrupaciones de viento y de cuerda, de guitarras, de acordeones, big band, conjunto instrumental y clases de canto lírico y moderno.

Además de actividades complementarias que comenzarán el día 16 con un concierto didáctico de piano y violín, al que seguirá otro de guitarra y flauta travesera en marzo y un concurso de canto. En mayo se celebrará un concierto didáctico de clarinete, fagot y saxofón y un concierto de música en la calle. Las actividades concluirán el 9 de junio con un musical de Disney y las audiciones fin de curso para los padres.

Por ello, García asegura: "Dada la gran demanda y aceptación de la Escuela de Música desde el Ayuntamiento seguimos trabajando por mejorar las instalaciones y que las clases se puedan impartir con todas las comodidades y seguimos buscando apoyos en otras administraciones para hacer factible la construcción de un nuevo edificio".

## Aviso

**IBERDROLA DISTRIBUCIÓN ELÉCTRICA, S.A.U.**

Para seguir mejorando la calidad de servicio, estamos trabajando en nuestras instalaciones. Por este motivo, nos vemos obligados a interrumpir temporalmente el suministro eléctrico.

- 14 de febrero de 2017**  
CARBAJOSA DE LA SAGRADA. De 09.00 a 11.00  
EDIFICIO ECLERC (AV) ... y adyacentes
  - 15 de febrero de 2017**  
GUIJUELO - CAMPILLO DE SALVATIERRA. De 09.00 a 11.30  
ALTO DEL CALVARIO (CL) ... y adyacentes  
LA MATA DE ARMUÑA - CASTELLANOS DE VILLIQUERA. De 09.00 a 11.30  
CAVIAS (UR) ... y adyacentes  
De 12.00 a 14.30. LA MATA (UR) ... y adyacentes  
FUENTES DE BEJAR. De 12.00 a 14.30. LA BARRANCA (CL) ... y adyacentes  
GUIJUELO. De 09.00 a 11.30. CAMPILLO (CR), CAMPILLO-FUENTERRÓBLE (CM), SAN JUAN BAUTISTA (CL), FUENTERRÓBLE (CM) ... y adyacentes  
LOS SANTOS. De 12.30 a 14.30. LOS SANTOS (PG) ... y adyacentes
  - 16 de febrero de 2017**  
HORCAJO MEDIANERO. De 09.00 a 11.30. FINCA (CL)  
De 12.30 a 14.30. AHUJONES (CL)  
HORCAJO MEDIANERO - VALVERDE DE GONZALÍNEZ. De 09.00 a 11.30  
FINCA TOMILLAR (CL) ... y adyacentes
  - 17 de febrero de 2017**  
BEJAR. De 11.30 a 13.30  
PIEDAD (PL) ... y adyacentes  
GUIJUELO. De 08.00 a 10.00  
SIERRA DE BEJAR PG AGROALIMENTARIO (CL) ... y adyacentes
- Si el trabajo finalizara antes de la hora indicada, restableceremos el suministro de forma inmediata y sin previo aviso. Rogamos a nuestros clientes disculpen las molestias.